

## Bericht vom Weihnachtsturnier am 30. November 2019



Am Samstag, 30. November 2019, fand das traditionelle Weihnachtsturnier des Bridge-Club Bergstraße statt. Bei der Begrüßung durch den 2. Vorsitzenden Kurt Pilgrim gab es einen besonderen Willkommensgruß für unser Ehrenmitglied Marianne Krumbein-Weiß. Am Turnier nahmen 24 Paare teil und es wurde an 12 Tischen gespielt. Das Turnier war von Edel Kroker ausgezeichnet vorbereitet und sie leitete dieses in gewohnt souveräner Weise. Nach einigen Spielrunden ging es dann zum Büfett mit Weihnachtsgebäck. Birgit Schocke hatte beim Einkauf eine gute Wahl getroffen, was durch die gute Aufbereitung des Büfetts durch Renate Reichardt und Edel Kroker abgerundet wurde. Danach ging es weiter mit Bridge in angenehmer und gemütlicher Atmosphäre bis etwa 18.15 Uhr.

Vor dem Abendessen konnte man einigen Weihnachtsmelodien lauschen, die von der Schülerin Melanie aus Bensheim auf ihrer Geige schön vorgetragen wurden. Die Teilnehmer wurden in Weihnachtstimmung versetzt, was sie mit leisem Summen einer dargebotenen Melodie unterstrichen.

Danach wurde erstmals zum Weihnachtsturnier anstelle des Büfetts ein Wahl-Menu serviert. Dies wurde mit Begeisterung angenommen, da in gemütlicher Runde geplaudert wurde, ohne dass durch ständiges Gehen zum Büfett und dortiges Anstehen Unruhe entstand und Tischnachbarn sich anfangs selten sahen.

Im Laufe des Abends gab es auch zwei Vorträge. Elke Becker trug das Gedicht „Advent“ von Loriot vor. Danach trug zur Überraschung aller Annemarie Hieronimus das Gedicht „Weihnachtsfrau“ vor, das sie und Marianne Brabeck selbst verfasst haben. Als Anerkennung gab es einen großen Beifall.

Schon zu Beginn des Turniers wurde traditionell von den Abendessen-Teilnehmern ein Beitrag zu einer Spende für einen guten Zweck eingesammelt. Diejenigen, die nicht am Abendessen teilnahmen, haben sich freiwillig an der Spendenaktion beteiligt. Insgesamt kamen 470 Euro zusammen. Damit haben die Mitglieder des Bridge-Club Bergstraße in der Vergangenheit insgesamt 7.600 Euro an Spenden für das Frauenhaus und das Hospiz, die für den Kreis Bergstraße zuständig sind, zur Verfügung gestellt.

Wie schon in den früheren Jahren wurden zum Abschluss die Urkunden für die Sieger der verschiedenen Meisterschaften und Wettbewerbe überreicht und den Bestplatzierten des Weihnachtsturniers ein Weinpräsent übergeben.

Im Einzelnen waren dies:

Team-Meisterschaft: Renate Reichardt, Heide Schachl, Ole Gran, Jochen Troeger

Paar-Meisterschaft: Antonia Eberhardt, Evi Pilgrim

Einzel-Meisterschaft: Antonia Eberhardt

Schlemmerkorb: Evi Pilgrim

Die Bestplatzierten im Weihnachtsturnier waren:

Platz 1: Blanca Droß und Werner Eichler, Platz 2: Adele Ahland und Ursel Bruns-Lotze, Platz 3: Ezel Iser und Brigitte Pahlke.

Abschließend erhielt jedes zweite der nachfolgenden Paare, die anwesend waren, einen Butterstollen.

Alle Details zu den Meisterschaften, Siegern und dem Ergebnis des Turniers gibt auf unserer Homepage.

KP

